

寄居町青少年健全育成町民会議

寄 居町青少年健全育成町民会議（神岡高秋会長）では、

青少年健全育成を広域的、総合的に推進するため、町内の学校やPTA、民生委員・児童委員などの青少年関係団体・機関と連携し、活動を展開しています。年間の活動報告や昨年度から実施している道徳講演会・実践発表会の様子をご紹介します。

( 581・2121 内線 532)

青少年の非行・被害防止 特別強調月間キャンペーン(7月)

町内三中学校団の健育成協議会と共に町内の駅前等でキヤンペーン活動を行い、延べ115人が参加しました。今年度は、特にインターネット利用に係る犯罪被害等の防止に重点をおいて、青少年年の非行・被害の防止を呼び掛けました。

道徳講演会・実践発表会(1月)

講師に聖徳大学大学院の吉本恒幸先生をお招きして「今、道徳教育が大切にすること」という演題で、道徳教育の変遷やこれから道徳教育の在り方等について講演していただきました。

視察研修(10月)

上尾市の自立支援施設埼玉学園へ伺い、さまざまな理由で生活指導等をする児童の自立を支援する全寮制の施設を視察しました。児童に対する教育理念や支援方法などを学び、充実した研修となりました。

育成面此會議

道徳講演会・実践発表会を開催しました！

児童・生徒は社会の一員として、保護者は子どもの見本としての自身の在り方について目標を立て、これまで実践してきた成果について発表しました。

「一日一善を心がける」という目標を立てた生徒は、ある日レジで親子に順番を譲ったところ、とても感謝され温かい気持ちになったと発表してくれました。

保護者の1人は「相手に伝わる

「あいさつをする」という目標を立てました。あいさつはコミュニケーションの第一歩であり、あいさつによっては相手を愉快にも不快にもさせるため、子どもたちの手本となるように、気を付けていきたいと発表してくれました。



寄居町青少年健全育成町民会議
会長 神岡 高秋

本会では昨年度から、教育委員会と共同で「道徳」に関する事業を行っています。平成30年度から31年度にかけて、全国の小・中学校の道徳教育が「特別の教科 道徳」として大きく変わることもあり、私たちはこの道徳教育の転換期に、町の児童・生徒と保護者、そして地域の皆さんと共に、道徳について考え、自身の在り方を見つめ直す機会を設けようと「道徳講演会・実践発表会」の実施を始めました。

児童・生徒の道徳的行動の発表を聞くと、本当に素直に思いやりを持って人と接しようという気持ちが伝わってきました。また、保護者の発表からは、子どもたちに自身の思いや経験を伝えようという温かい意思を感じました。

子どもたちは社会の一員であり、私たち大人は子どもたちの見本です。子どもは大人が思っている以上に社会の一員として悩み、大人のことをよく見ていると思います。そのことを再認識し、一人一人が日々の生活の中で思いやりのある行動をとることで「道徳のまち・寄居」とよばれるような、地域で子どもたちの心を育む町になることを願っています。

私たちの活動は、すぐに大きな成果を挙げるものではないかもしれません、日々の小さな積み重ねが子どもたちの健やかな成長の一助となり、「生きる力」を育んでいるのではないかと感じています。そしてこれからも、学校や家庭だけでなく、地域の方々も一体となった健全育成活動となることを目指していきます。



7月に実施した非行・被害防止キャンペーンの様子



男衾小に設置された男衾郷土かるたの看板



小学生による実践発表



石川先生による道徳講演